

Pais: **Chile**
Fecha: **2012-07-29**
Medio: **El Mercurio _Valparaíso**

Sección: **Actualidad**
Página(s):6

Hospital Alemán: exigen estudio de impacto vial

VALPARAÍSO. Vecinos efectuaron protesta frente al recinto por el trastorno que generarían las obras de nuevo condominio.

Rodrigo Baeza

Realizar un estudio de impacto vial y escuchar la opinión de los vecinos plantearon ayer residentes del cerro Alegre de Valparaíso, en el marco de una manifestación para expresar su descontento con la demolición del otrora Hospital Alemán.

Agrupados en la Junta de Vecinos N° 75, "Alejandro Tinsley", se manifestaron en el frontis del exestablecimiento asistencial, donde se proyecta construir un condominio.

Bernardo Zamora, presidente de la unidad vecinal, dijo que en todo el proceso no se ha considerado la opinión de los residentes, quienes serán directamente afectados, tanto en el proceso de construcción como en el funcionamiento de los 149 departamentos que contempla el proyecto.

"Esto trae impacto vial, se afecta nuestra calidad de vida y eso se tiene que tomar en cuenta", aseveró Zamora.

2 mil afectados

El dirigente vecinal explicó que unas 2 mil 500 personas que viven en el sector del cerro Alegre serán impactadas directamente por esta iniciativa.

"La empresa ha señalado que no corresponde un estudio de impacto vial, pero nosotros vamos enviar oficios al ministerio de Transportes para solicitar dicho informe", manifestó Bernardo Zamora.

El presidente de la junta de vecinos "Alejandro Tinsley", agregó que en las inmediaciones hay 7 colegios, con más de 3 mil alumnos que también se verán afectados por las obras.

"Si los días de semana el sector colapsa por la cantidad de vehículos, la situación será peor con estos 149 departamentos, pero las autoridades no escuchan a los vecinos", comentó Zamora.

En forma paralela a las manifestaciones, los vecinos enviarán un oficio a la Contraloría para que éste organismo pueda analizar el proceso de venta de los terrenos y la aprobación del proyecto, no descartando incluso presentar acciones legales debido a los efectos negativos a la población.

La protesta se realizó en el frontis del ex Hospital Alemán, donde con pitos y lienzos llamaron la atención de la comunidad.

irrumpen en remate

Posteriormente, se trasladaron hasta el interior del recinto donde se realizaba el remate de especies y materiales de la

demolición del edificio para seguir difundiendo sus reclamos.

"Fue una manifestación espontánea, una especie de funa. La gente ingresó al remate y el martillero tuvo que detener el proceso. Todo se realizó en forma pacífica y duró una media hora, sin problemas mayores y todo se efectuó en calma", explicó Bernardo Zamora.